



Caracas, 3 de Mayo del 2020.

El PCV rechaza y condena incursión mercenaria a territorio venezolano

El Partido Comunista de Venezuela rechaza y condena el nuevo acto de agresión, que el imperialismo estadounidense y la derecha apátrida ejecutó la madrugada de este domingo 3 de mayo en contra de Venezuela, al intentar incursionar a través de las costas del Estado La Guaira en territorio venezolano, con comandos terroristas de mercenarios armados, siendo neutralizados por los organismos de seguridad del Estado.

Esta acción, se ejecuta en el marco de la guerra no convencional y del plan multifacético de agresión del imperialismo estadounidense y europeo contra Venezuela. Queda demostrado, una vez más, que el gobierno de Estados Unidos con la complicidad del gobierno narco-paramilitar y terrorista de Iván Duque en Colombia, continúan preparando acciones desestabilizadoras con el objetivo de producir un cuadro de violencia en territorio venezolano.

Es momento de cohesionar las fuerzas patrióticas y antiimperialista venezolanas, a cuyo efecto, es vital fortalecer el papel de la clase obrera y el pueblo trabajador de la ciudad y el campo en la dirección del proceso político venezolano y en la atención de sus justas demandas.

Máxima alerta de todo nuestro pueblo para ampliar y profundizar la inteligencia colectiva y de masas, que permita develar y desmontar a tiempo todo intento de agresión imperialista y ejercer la defensa consecuente de la soberanía, independencia e integridad territorial.

En esta hora de nuevas agresiones del imperialismo y sus lacayos externos e internos, se hace mucha más necesaria la solidaridad internacional que siempre nos han brindado los pueblos del mundo y sus organizaciones democráticas, progresistas, populares y revolucionarias, en especial los Partidos Comunistas y Obreros, para rechazar el injerencismo estadounidense y, a la vez, exigir el levantamiento de las medidas coercitivas unilaterales y poner fin al criminal bloqueo contra Venezuela.

Reforcemos la solidaridad y construyamos un poderoso frente antiimperialista mundial para resistir y derrotar la agresión del imperialismo estadounidense y sus aliados europeos contra los pueblos del mundo.

¡No tenemos dudas de que Venezuela resistirá y vencerá frente a cualquier agresión imperialista!